

Guía de trabajo noticia digital volcán Calbuco

Nombre: _____ Curso: _____ Fecha: _____

La siguiente noticia se publicó en un medio de comunicación digital.

Volcán Calbuco entra en erupción tras permanecer 43 años inactivo

La Onemi informó que realizará en los próximos minutos un Comité Operativo de Emergencia por la inesperada actividad volcánica en la Región de Los Lagos. Sernageomin declaró alerta roja.

Emol

Miércoles 22 de abril de 2015, 18:15



Volcán Calbuco hace erupción



RELACIONADOS +

Volcán Calbuco queda con 8 cráteres tras la erupción y autoridades bajan nivel de alerta

Volcán Calbuco sigue con actividad baja pero autoridades mantienen Alerta Roja

Dos volcanes en Nicaragua han registrado 124 explosiones en un lapso de 24 horas

Ordenan cierre total del acceso a la zona de exclusión del volcán Calbuco

Sernageomin señala que la actividad del volcán Calbuco continúa siendo fluctuante

Ver más: Erupciones volcánicas

Hace pocos instantes hizo erupción el volcán Calbuco, en la Región de Los Lagos, tras permanecer 43 años **inactivo**.

Las imágenes de la erupción se pueden ver desde 20 kilómetros de distancia.

La Oficina Nacional de Emergencia (Onemi) informó que realizará en los próximos minutos un Comité Operativo de Emergencia en el que participará el ministro del Interior, Rodrigo Peñailillo.

Previamente, el Servicio Nacional de Geología y Minería (Sernageomin) había señalado que se había detectado un **enjambre** en la zona y tras la erupción, declaró alerta roja en la zona, esto quiere decir que el proceso eruptivo en curso implica una “alta amenaza para la población”.

El Sernageomin, a cargo de la Red Nacional de Vigilancia Volcánica, publicó un Reporte Especial de Actividad Volcánica (REAV) sobre el volcán Calbuco, listado en el lugar número 3 del Ranking de Peligrosidad de los 90 volcanes activos de Chile.

El Calbuco se ubica en el límite de las comunas de Puerto Varas y Puerto Montt, entre los lagos Llanquihue y Chapo, en la Región de Los Lagos, y tiene en su entorno a las localidades de Ensenada, Alerce, Colonia Río Sur, Correntoso y el camino internacional entre Puerto Varas y San Carlos de Bariloche (Argentina).

inactivo: que no presenta actividad, acción o movimiento.

enjambre: conjunto de eventos sísmicos que tienen lugar en un área durante un período corto de tiempo.

Según el reporte generado por el Observatorio Volcanológico de Los Andes del Sur (OVDAS), con base en el análisis de la información obtenida a través de las estaciones de monitoreo instaladas en las inmediaciones del volcán, se estableció que la sismicidad presentó una variación en su comportamiento, con un enjambre sísmico de eventos tipo VT (actividad asociada con ruptura de roca en la corteza terrestre) iniciado a las 15:11 local.

El evento mayor presentó una magnitud de 2.5° Richter, localizado a 3,3 km al oeste del cráter, y a una profundidad de 7,4 kilómetros.

Twitter 263 | 1 37 | Me gusta 3870

Comenta y navega en emol con tus amigos

A partir de ahora, además de comentar las noticias, podrás compartir los artículos que lees con todos tus amigos en Facebook.

 **Ingresar con facebook**

165 comentarios

 Add comment...

Marcelo Muñoz Ibarra
 Barcelona
 Desde España deseo de pronta recuperación para los compatriotas afectados por las catástrofes.
 Like • Reply # 152 24 de abril de 2015 7:50

Elisa Ortega Sánchez
 Trabaja en Ibercaja
 Mi cariño a todos los habitantes de la zona..
 Like • Reply # 152 24 de abril de 2015 5:05

Francisco Cruz
 un desastre
 Like • Reply # 12 23 de abril de 2015 7:35

Maria de la Fuente
 Nuestro país es así, hay que estar preparados para las tragedias..
 Like • Reply # 12 23 de abril de 2015 9:58

NOTICIAS MÁS VISTAS



1. Carrera Docente costará US\$2300 millones y en unos doce años incluirá a todos los profesores.



2. Aumento de la población del guanaco en la Patagonia se convierte en amenaza.



3. Jugar en la vida adulta mejora las relaciones interpersonales y activa el cerebro.



4. Los factores que explican el desplome de Colo Colo.



5. Fuego desatado en panadería destruye ocho tiendas comerciales en el centro de Quillota.

Volcán Calbuco entra en erupción tras permanecer 43 años inactivo. (22 de abril de 2015). Recuperado el 12 de mayo de 2015 de <http://www.emol.com/noticias/nacional/2015/04/22/713812/calbuco.html>
 Recuerda que los contenidos de los sitios web pueden cambiar.

Actividades

1. ¿Qué importancia tuvo la detección de un enjambre sísmico en la zona en que se ubica el volcán Calbuco?
2. ¿Por qué al inicio de la noticia se califica como “inesperada” la actividad volcánica en la Región de Los Lagos?